

Non au forfait pour les urgences à l'hôpital

La pandémie de COVID19 a mis en évidence l'importance de notre système de santé et de protection sociale.

Nous célébrons ce mois-ci le 75ème anniversaire de la création de la Sécurité sociale à l'initiative du ministre communiste Ambroise Croizat et construite en un temps record grâce à l'engagement bénévole d'une foule de citoyens et de militants CGT dans toute la France.

Non content de vouloir casser le régime des retraites, de porter atteinte au financement même de la Sécurité sociales en réduisant les cotisations, Macron se propose aujourd'hui de faire payer un forfait lors de tout passage aux urgences non suivi d'une hospitalisation.

Après les déremboursements de soins et de médicaments, cette mesure porte un nouveau coup au droit à la santé conquis à la Libération.

Ne laissons pas faire !

Défendre la Sécu, c'est exiger son extension

Le meilleur moyen de défendre la Sécurité sociale c'est d'imposer son extension, sa généralisation.

Il faut garantir à la Sécu son autonomie vis à vis de l'État. Contre sa fiscalisation par la CSG, il faut accroître ses ressources en augmentant les salaires et les cotisations.

Avec la pandémie les masques, obligatoires en de nombreux endroits, doivent être considérés au même titre que des médicaments.

Défendons le droit à la santé !

**Signez la pétition pour dire non au forfait dans les urgences,
oui à la prise en charge des masques par la Sécu !**



Nom _____ Prénom _____

Adresse _____

Email _____ Tél _____

Contactez-nous :

44 avenue de Prades, Perpignan - pcf.perpignan@gmail.com - 04 68 35 63 64